

## LETTRE OUVERTE A MONSIEUR PARINI

**Monsieur le Directeur Général,**

Lors des réunions interrégionales relatives au document d'orientation stratégique, vous aurez l'occasion de propager un discours volontairement consensuel et apaisant, tel que cela s'est déjà produit à Rennes.

Mais nous ne sommes pas dupes, l'attente des fonctionnaires de l'Ariège et particulièrement des militants FO est toute autre.

Les résultats de l'ORE ont encore entraîné 3 suppressions d'emplois au sein de la filière gestion publique et 4 dans la filière fiscale en Ariège, aggravant encore les conditions de travail des agents. Des gains de productivité sont toujours mis en avant pour justifier cette démarche, mais qui n'ont pas de réelles concrétisations dans les postes et services.

Aujourd'hui les militants FO de l'Ariège, parmi beaucoup d'autres sont venus à LABEGE, manifester leur profonde inquiétude et le malaise qu'ils ressentent face aux menaces qui pèsent sur leur avenir.

Tout d'abord dans le domaine de la sécurité de l'emploi avec le projet de décret sur la mobilité et les dispositions de l'article 10 notamment. Celui ci aggrave encore les mesures énoncées par la loi.

Dans ce contexte, nous n'avons aucune certitude sur nos missions, pas de lisibilité, beaucoup d'effets d'annonce et en face des textes dans toute leur rigidité et leurs effets dévastateurs.

Ensuite sur nos retraites et le projet d'alignement sur les salariés du secteur privé. Les adhérents et militants FO DGFIP de l'Ariège seront vent debout contre cette mesure.

Face à ces menaces, après avoir été informés, les agents des deux filières de l'Ariège ont répondu rapidement à notre appel et sont venus vous faire entendre leurs justes revendications. Ils sont prêts à se mobiliser pour des actions futures.

C'est le message que la section de l'Ariège de FO DGFIP souhaite vous transmettre, certes moins formaté et pré établi que celui que vous entendrez lors de la réunion officielle, mais plus proche des réalités du terrain.